
Herrn Bürgermeister
Stefan Rosemann

10.04.2025

Sitzung des Rates am 14.04.2025

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitten um Aufnahme des Punktes „Mensa/Theaterschatz im BCN“ in die
Tagesordnung und stellen dazu folgenden Antrag:

„Der Rat beauftragt die Verwaltung in Abänderung seines Beschlusses 
unter Nachtrag 4 aus der Sitzung vom 05.12.2024 zu prüfen, mit welchen 
Kosten und zeitlichen Konsequenzen die Unterbringung der Mensa in 
einem eigenen Gebäude, wie ursprünglich mit dem Campus-Restaurant 
geplant, in einer ausschließlich auf die schulische Nutzung und die 
Vorstellungen der Schulen berücksichtigenden Form möglich wäre.“

Begründung:

Der Rat hat in seinem am 05.12.2024 einstimmig gefassten Beschluss die 
Chance gesehen, durch Zusammenlegung von Mensa und Theaterschatz 
in einem Gebäude die Kosten des Projektes zu senken.

Die hierzu entwickelten Planungen zeigen in allen Varianten, dass sie ein 
gleichberechtigtes Nebeneinander der beiden Nutzer nicht erreichen 
können. Vor allem die Interessen der Schulen können unter 
Berücksichtigung der Forderungen des Theaterschatzes nicht adäquat 
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berücksichtigt werden. Die Schulen und ihre Organe werden in der von uns
beantragten Sondersitzung des Schulausschusses die Möglichkeit haben, 
ihre Vorstellungen vorzutragen, deshalb seien hier nur beispielhaft einige 
Aspekte genannt, die uns von Vertretern der Schulen mitgeteilt wurden 
und zu berücksichtigen sind:

•  die Probebühne ist sehr wichtig
•  die Mensa kann auch als Raum für individuelles Lernen genutzt werden
•  die Anzahl der Essen soll steigen
•  der Kiosk sollte von außen und innen eine Ausgabe haben, damit er eine
gute Alternative zu den Discountern in der Nähe ist
•  die Qualität des Essens einer Mensa richtet sich auch stark nach der 
Ausstattung der Küche
•  die Mensa ist auch Raum für Aufenthalt, Begegnung und
Aktivitäten
•  das Potential für Konflikte zwischen den verschiedenen Nutzern ist hoch

Der Versuch, durch den Verzicht auf das Campus-Restaurant Kosten zu 
sparen, war dennoch richtig, unser Dank gilt deshalb der Verwaltung und 
den beteiligten Planern. Es ist nun wichtig, festzustellen, mit welchen 
Kosten ein Gebäude zu realisieren ist, in dem auschließlich die Mensa mit 
Nebeneinrichtungen wie der Kiosk möglich ist und wie sich dann die 
Kosten für den Bauteil T, in dem ja dann nur noch der Theaterschatz 
unterzubringen ist darstellen.
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